

'Ley Nahle', golpe autoritario de Morena: Lorena Piñón

Ya hay reacciones a la llamada 'Ley Nahle' en el Palacio Legislativo de San Lázaro. El grupo parlamentario del PRI calificó la aprobación de esta reforma en Veracruz como un golpe autoritario de Morena para favorecer las aspiraciones de la titular de la Secretaría de Energía, Rocío Nahle, a la gubernatura de la entidad.

Por conducto de la legisladora veracruzana Lorena Piñón, la bancada priista expresó su categórico rechazo a esta reforma.